

**ABSTRAK**

**Muhammad Saifur Rohman Syarofi (1610110134), “Analisis Kepemimpinan Kepala Madrasah dalam Menghadapi Persaingan Pendidikan Era Millenial di MTs NU TBS Kudus”, Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus**

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk menganalisis kepemimpinan kepala madrasah dalam menghadapi persaingan pendidikan era millennial di MTs NU TBS Kudus.(2) Untuk mengidentifikasi tantangan yang dihadapi kepala madrasah dalam persaingan pendidikan era millennial di MTs NU TBS Kudus.(3) Untuk menemukan solusi kepala madrasah dalam menghadapi persaingan pendidikan era millennial di MTs NU TBS Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif yang dilakukan di MTs NU TBS Kudus. Sumber data penelitian ini adalah kepala madrasah, Waka Kurikulum, Waka Humas, dan Dewan Guru MTs NU TBS Kudus. Teknik pengumpulan data didapatkan dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa 1) kepemimpinan kepala madrasah sudah baik. Hal tersebut dilihat dari kepemimpinan moderat, kepemimpinan pseudo-demokratis, kepemimpinan bebas, dan kepemimpinan demokratis. 2) tantangan yang dihadapi kepala madrasah dalam persaingan pendidikan era millennial yaitu faktor yang mempengaruhi dan faktor yang menghambat.adapun faktor yang mempengaruhi adalah Dalam menyamakan visi dan mengubah mindset pendidik dan tenaga kependidikannya, mengadakan perubahan dengan cara berfikir , sikap melalui kelebihan pengetahuan dan pengalaman. Sedangkan faktor yang menghambat adalah Akses koneksi internet dalam pembelajaran, keterbatasan media, keterbatasan waktu, dan keterbatasan pengetahuan. 3) Solusi kepemimpinan kepala madrasah dalam menghadapi persaingan pendidikan era millennial adalah inovasi dan pembaharuan, mengikuti perkembangan, memberikan pengarahannya, menggunakan sarana prasarana yang baik agar proses pembelajaran dilalui dengan mudah dan dapat difahami oleh siswa.

***Kata kunci: kepemimpinan, Kepala madrasah, pendidikan, era millennial***